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Giunto (quasi) alla fine del percorso insieme ai miei 

compagni di sventura, la domanda che mi pongo è: “Ma ne è 

valsa davvero la pena?”. La risposta a questo quesito è 

decisamente positiva, alla luce di una serie di riflessioni. 

Il master CESMA mi ha offerto la possibilità di addentrarmi 

in tematiche verso cui ho sempre nutrito un forte interesse e 

una grande curiosità, di perseguire una buona formazione in 

un settore in rapido sviluppo e di conoscere persone splendide 

e valide con cui, nonostante il distanziamento richiesto dalla 

situazione esterna, si è creato un bel rapporto anche oltre la 

semplice didattica. Altro fattore non da poco conto, in un 

periodo contraddistinto da stage bloccati e diminuzione di 

posti di lavoro, è stata la possibilità di “investire” al meglio il 

mio tempo, acquisendo e sviluppando nuove competenze, 



nonché di trovare un’occupazione che mi permettesse di 

applicare quanto appreso e di giocarmi le mie carte in 

un’affascinante realtà aziendale. Infine, come punto di pura 

crescita personale, mi faccio forza di essere riuscito, in questi 

mesi, a sopravvivere al ritmo di studio richiesto dal professor 

Borra, vale a dire… dalle 20 alle 22 ore giornaliere 

(“ahahah”). 

Alla luce di queste considerazioni posso affermare con 

certezza la mia soddisfazione per il percorso intrapreso, e per 

quanto riguarda il futuro beh… Sono pronto a tutto! 


